



東風

〇月〇日

『明るく伸びる子』

〇考える子 〇助け合う子 〇やりぬく子  
〇じょうぶな子

【重点目標】

『わくわく 東校』

なりたい自分に向かって、あきらめずにやり抜く子

令和5年4月28日発行 第2号

# 『元気、なかよく、あきらめない』

岩内東小学校長 赤松 慎也

今年度の岩内東小学校、通常学級11学級、つくし学級とひまわり学級を合わせ、13学級でスタートしてから、早4週間が経ちました。新たに入学した1年生も、担任の先生が持ち上がったたり代わったりした2年生から6年生までの子供たちも、新しい環境に慣れたのか4月当初より落ち着いて学習・生活に取り組んでいるように見えます。

入学式翌日、1年生の教室で子供たちとかかわる機会があり、入学式の式辞の中で話した「3つの頑張ること」を質問しました。

1. 毎日、元気に過ごすこと。早寝早起き、朝ごはんを習慣化しましょう。
2. 友だちとなかよくすること。嫌なことを言ったり、乱暴なことをしてはいけません。友達に優しくできる子は友達からも優しくしてもらえます。皆がニコニコ笑える楽しい学校にしましょう。
3. あきらめないこと。学校では、始めてやることが沢山あります。上手くできなくてよいです。あきらめないで、できるまで何回もやってみましょう。

予想に反して、沢山手が上がり3つとも出てきました。入学式に話したことを、1年生が覚えてくれていたことに感動してしまいました。ありがとう、1年生の皆さん。

「1年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、4月始まりの学校では、「1年の計は4月にあり」です。新しい体制、新しい活動、1年間を見据えた取組は、この4月から始まります。各学級でも入学式同様、子供たちと担任の心のつながりが見え、温かい雰囲気での学習が進められています。



また、東小の良き伝統である立派な「あいさつ」も継続しており、子供たちの笑顔輝く学校づくりに向けた良いスタートが切れました。高学年の子供たちが率先して「あいさつ」する姿を見せ、交通指導員さん、岩内警察署の方にもご協力いただいております。毎朝、子供たちの元気で素敵な「あいさつ」が響いています。この「あいさつ」と温かい学校の雰囲気が1年間続くよう気を引き締めて努めて参ります。